
　Active No.2 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

「みんなのあいさつで

　　　　　　クリスマスツリーに幸せを実らせよう」

　１２月１２日から１２月２３日の２週間、挨拶活動を行いました。幸せ、爽やかと感じ

た挨拶の回数を”ウレッシュフレッシュポイント”とし、２週間で全校生徒と先生方の
合計が３万ポイントになることを目標とし活動しました。活動前と活動中の挨拶は変化

しました。

活動前・先生や友達への挨拶が自分からできなかったり、挨拶の声が小さかったり、

という姿が多かった。

活動中・活動前のような挨拶が減った。朝から「おはよう」という挨拶が校内のいろい

ろなところから聞こえ、移動中にすれ違った先生方に「こんにちは」という声が聞こえ

挨拶が増えた。さらに、ただ挨拶する回数が増えただけでなく爽やかで元気の良い挨

拶が増えた。

このように、活動前にはできていなかったことができるようになり、誰が見ても良くなっ

たと思う姿になりました。　　　　　　　　　　　　　

さらに、ポイント数に応じてクリスマスツリーにオーナメント

を飾り、最初は寂しかったクリスマスツリーが徐々に華やか

になりました。活動中には「明日はオーナメントが飾られる

かな？」や「星はいつ飾られるのかな？」などの声があり、

楽しみながら活動を行えたと思います。最後には目標の３

万ポイントを越え、オーナメントだけでなくLEDライトとギラギラも飾られました。それだ

け幸せ、爽やかな挨拶が増え、幸せが実ったということですね。そんな挨拶をこれか

らも続けていきましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

〜夢を語る会〜

１２月１６日金曜日に第２回夢を語る会を行いました。今回のテーマは

「一人ひとりが仲間を思いやることができる姿」でした。　　
夢を語る会とはA,B,Cチームに分かれ、生徒会執行部と学校評議員の方々で
話し合うというものです。今回の夢を語る会では、後期の学校の取り組みと

今後私たち二中生が地域のためにできることについて話し合いました。

後期の学校の取り組みでは『元気ハツラツ 交流活発 良さ見つけ活動』を合唱祭に向
けて行ったことで、仲間を大切にする姿が増えたり、自分のなりたい姿と

仲間の良さを繋げて、良さ見つけをする人が増えたということを伝えました。

また『みんなのあいさつでクリスマスツリーに幸せを実らせよう』の活動では

ただあいさつをするのではなく、より相手が幸せ・爽やかと感じることが

できるあいさつが増え、クリスマスツリーにたくさんの幸せのオーナメントが

実ったということを伝えました。

今後、私たち二中生が地域のためにできることについては、あいさつ活動で得た

良いあいさつをできる力を活かして地域の方々に積極的にあいさつをすることや

ボランティアや防災訓練、地域の伝統行事などを一緒にして、二中生の良さを

地域に広げていくことを話しました。また学校評議員の方々はやりたいことを

積極的に口に出したり、自分たちからいろいろなことを発信してほしいと

おっしゃっていました。だからもっと自分の

やりたいことやしたいことを発信していけると

いいと思いました。

第2回夢を語る会では、以上のことを学校評議員の方々と
話しました。今回のことを今後の生徒会活動などにも

活かしていきたいです。

　

　　　　　　　　　　　　



　　　　　　　!!5期の生徒会の活動予告!!

◯第1回全校レク
　『団対抗全校借り物競走大会』
　　　　　　　1月31日火曜日　昼休み

◯人権活動

いままでとは違うような人権活動を企画してます！

　楽しみにしててください！！

◯二中スタンダード第３弾　学習委員会

　１月３０日から２月３日まで

◯二中スタンダード第４弾　生徒会
　２月６日から２月１０まで

　
第３弾、第４弾の活動も始まってきます。その活動

を頑張ることはもちろん、第１弾、第２弾に行ったこ

とも引き続き全員で取り組み二中の基礎を作って

いきましょう。

〈　二中スタンダード　〉

二中スタンダードは「二中の授業の基礎を作り、取り組みを通して来年度の二中の生

活をよりよいものにする」という目的のもと行われています。

第１弾　環境整美委員会の消しカスペースキャンペーン

成果：消しカス入れに消しカスを捨てる人が活動前より増えた。

もっと極めたいところ：消しカスを床に落とさない意識。

委員長から：消しカスを捨てることはめんどくさいかもしれないけれどきれいな教室環

境を作るためにこれからも床に消しカスを捨てないことを意識していってください。

第２弾　生活向上委員会のウチのクラスが１番だ！

　　　　〜２分前準備着席は完璧にできるぞキャンペーン〜
成果：・２分前着席だけでなく、準備まで意識する人が増えた。

・２分前準備着席できる人が増えた。

・自分で時計を見て行動できるようになった。➡時間意識が高くなり、時間に余裕を

もって行動できるようになった。

もっと極めたいところ：・まだ座れていない人がいるところ。

・２分前着席ができたとしても準備ができないところ。➡細かいところを見ていくと、２

分前準備着席ができているのはまだ全員ではない（一部の人ができていない）

委員長から：二中スタンダードの第２弾として２分前準備着席を行いました。普段なら

「２分前」だけで終わっていた人が多いと思います。「準備」まで完璧にこなすのは大

変なことだと思います。ですが、時間に余裕を持って行動できるように頑張りましょう。


